

食缶給食がスタートしました！

8月29日火曜日より食缶給食が始まりました。初日の献立は鶏肉の照り焼き、小松菜とベーコンのソテー、じゃがいもとズッキーニの味噌汁でした。生徒からは「おいしい。」「ごはんが温かくてうれしい。」「お昼に汁物を飲めるのいい。」など食缶給食を楽しむ声を多数聞くことができました。最初は配膳に苦労していた子どもたちでしたが、回を重ねるごとにスムーズに配膳できるようになってきました。

給食当番の生徒は週末に自分が使った白衣を持ち帰り、洗濯して翌週次の当番の生徒に渡すことになっています。ご家庭でもご支援お願いいたします。

※ 食缶給食開始にともない、東洋食品から4名の配膳職員の方が本校で勤務しています。



ふれあい松明祭りボランティア

8月19日土曜、4年ぶりにふれあい松明祭が開催され、本校から16名の生徒がボランティアとして参加しました。生徒らは、会場設営やお祭りに来た小さな子どもたちにくじ引きの景品を渡すなどの仕事を一生懸命行ってくれました。また、会場に居合わせた他の七中生も自主的に片づけなどを手伝いに来てくれました。(立派でした！)



★七中PTAはパン屋を出店し、おかげさまで好評で完売することができました。ありがとうございました。

夏季休業中の部活動の活躍 夏休みも頑張りました！

★ 吹奏楽部 東京都中学校吹奏楽コンクール 東日本部門 銀賞



仮設体育館完成について

10月1日の使用開始を目指し、仮設体育館の建設が現在順調に進んでいます。体育館を使用できない期間が一年以上続き、様々な面でご不便をおかけしました。仮設体育館はバスケットコート一面ほどの大きさなので、充実した広さとはいえませんが、体育の授業や部活動、学年集会、合唱コンクールに向けた練習などの活用を想定しています。また、仮設体育館までは生徒昇降口から屋根つきの渡り廊下でつながります。



～ お知らせ ～

- これまで本校でお世話になった用務員さんが7月いっぱい退職され、新しい用務員さんが勤務することとなりました。
- 9月27日より学校HPが新しくなります。修学旅行等の写真は新HPをご覧ください。

新HP URL <https://www.tachikawa-edu.jp/jh07/>

- 朝の欠席等連絡について

現在、朝のお電話が混雑していてつながりにくい状況が発生しており、ご迷惑をおかけしています。朝8時15分から職員の朝の打ち合わせがありますので、その時間帯は避けて頂けると幸いです。欠席等のお電話での連絡は、朝7時30分からつながりますので、余裕をもっておかけください。また、生徒手帳を利用したの連絡も可能です。よろしくお願いたします。

